

Hallo Heino Krannich

Am Samstag ist Easy unsere 8 Monate alte Ridgebackhündin von zu Hause weggelaufen. Sie war fast 10 Stunden weg und hat bestimmt 40km zurückgelegt. Sie wurde auf Hauptverkehrsstraßen gesehen und hörte nicht auf Zuruf... Da sie sehr panisch und auch erst seit 2 Wochen bei uns war.

Um kurz vor 24 Uhr kam sie dann ganz selbstverständlich zur Terrassentür wieder hereingelaufen...

Wir möchten uns ganz herzlich für die Zuversicht und Ruhe, die sie uns per Telefon haben zukommen lassen bedanken. Sie hatten das Vertrauen in Easy, dass sie ihre Fährte aufnimmt und den Rückweg findet, wenn sie zur Ruhe kommt. Und genauso ist es gekommen.. Wir sind ganz stolz auf unsere Spürnase und sehr dankbar für ihre Begleitung in unserer Panik.

Vielen Dank und herzliche Grüße aus Niederdorfelden

Anne & Kevin Thxlmann